
Herrn Bezirksbürgermeister Klaus Dickneite
o.V.i.A.
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und
Stadtbezirksangelegenheiten
18.62.05

03. APR. 2013

Hannes Amelung
Einzelvertreter der Piratenpartei
im Bezirksrat Misburg-Anderten

Drucksache Nr.!.?~P?tJ9/?f)j.g.......

Fachbereich Steuerung. Personal
und Zentrale Dienste

Bereich Ratsangelegenheiten.
S\.>,:hezirke. Wahlen und Statistik

Hannover, 02.04.2013

Anfrage gemäß §14 GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Im April des vergangenen Jahres wurde der interessierten Bevölkerung und dem
Bezirksrat unter anderem ein Zeitplan für den Ausbau der Stadtbahn nach Misburg-Mitte
vorgestellt. Dieser Zeitplan enthält eine grobe Planung der verschiedenen Arbeiten in
den Bauabschnitten.

Nach dieser Planung sollten Ende März 2013 die Leitungsarbeiten in allen Bereichen
abgeschlossen sein. Weiter sollte in den Bereichen Colshornweg bis Kafkastraße und
Am Forstkamp bis Waidstraße bereits im letzten Jahr mit dem Gleisbau begonnen
werden. Zwischen Am Forstkamp und Waidstraße sollte außerdem im letzten Jahr eine
Lärmschutzwand fertiggestellt werden.

Tatsächlich sind die Leitungsarbeiten bisher nicht abgeschlossen. Die Gleisbauarbeiten
und der Bau der Lärmschutzwand haben noch nicht begonnen.

Ich frage daher die Verwaltung:

1) Sind der Verwaltung die Gründe für diese Verzögerungen bekannt? Welche sind
dies?

2) Wann werden nach der aktuellen Planung in etwa welche Arbeiten durchgeführt?
3) Wird sich die Eröffnung der Neubaustrecke verzögern? Wann soll diese

stattfinden?
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